



## **México no se merece una reforma constitucional en materia electoral impulsada por una sola voluntad: José Woldenberg**

José Woldenberg, quien fuera el primer presidente del Instituto Federal Electoral, como único orador, advirtió frente a la multitud que México no se merece una reforma constitucional en materia electoral impulsada por una sola voluntad.

Por eso, México no puede deshacerse del entramado electoral ni de las instituciones que arbitran y, por ello, gritó al unísono con los asistentes ¡No a la destrucción del INE! Con ello convocó a los legisladores de todos los partidos, a nombre de los mexicanos, a que se defiendan lo edificado en materia democrática y no permitan el paso al autoritarismo que se auxiliaba de autoridades a modo.

[https://drive.google.com/file/d/1R\\_QRi\\_mNAQSjCADgYTdFTZeTvBLSOzq9/view](https://drive.google.com/file/d/1R_QRi_mNAQSjCADgYTdFTZeTvBLSOzq9/view)